

1年生 6ねんせいとなかよし

なかよし活動の際に、1年生が困らないようにいろいろなことを 教えてくれたり、助けてくれたりするなかよしペアの6年生と顔合 わせをしました。

国語「どうぞ よろしく」の学習で心をこめて書いた名前カードを 渡すと、6年生が「ありがとう。」と受け取って、やさしく名前を教 えてくれたので、少し照れながらも嬉しそうな様子でした。



|2年生| 「ぐんぐんそだて おいしいやさい」

生活科の「ぐんぐんそだて おいしいやさい」では夏野菜を育てる学習を行います。苗を植える前に、本で育て方を調べたり、苗の観察をしたりしました。「大きくなってきたら支柱をたてるらしいよ。」「よく見ると、茎の部分がちくちくしているよ。」と様々な発見があったようです。苗を植えてからも、毎日一生懸命水をあげている様子から、大切に育てていることが伝わってきます。



3年生「二俣川を知らせ隊」出動!

社会科では、二俣川のまちたんけんをしています。3年生では、土地の使われ方・道、建物、交通の様子に注目し、いろいろなものを発見しながらたんけんをしています。「日吉神社があったよ。」「こんなところにお店があるなんて知らなかった。」などたくさんのつぶやきが聞こえてきます。学習を通してさらに二俣川のまちの良さやまちの特徴に気付き、好きになってほしいと思います。



4年生 開港記念講話

6月1日(火)の朝会時に行われる「開港記念講話」では、4年生が横浜 開港の歴史について紹介するビデオを作成し、放送します。現在、運動会へ 向けて、応援団やリレーの選手はレクタイムなどを使って一生懸命練習に取 り組んでいるところですが、同時進行で、開港記念講話実行委員がビデオ作 成の準備を行っています。全校のみんながクイズや劇などを交え、楽しく横 浜の開港の歴史について学べるように頑張ります。



5年生 運動会練習が始まりました。

学年目標が決まりました。一笑懸命~みんなが笑顔で何事にも 全力で取り組む学年にしよう~です。運動会の練習もみんな一笑 懸命に取り組んでいます。はじめの頃に比べてリズムに合わせて 動けるようになってきました。飛翔リーダーが中心となって各ク ラスでも、自主的に練習に取り組んでいます。

本番まであとわずか、みんなと協力して最高の飛翔を作りあげていきたいです。



6年生 なかよし活動

今年度のなかよし活動がスタートしました。6年生はそれぞれの グループのリーダーとして、会の運営を行いました。

6年生になり初めての活動ということもあり、緊張し、グループをまとめることができるか不安を感じている子どもたちもいましたが、当日は1年生の隣に立ち優しく声をかける姿や全体の前でスムーズに進行する姿が見られました。



5組 むすんでみよう つつんでみよう

5組では、朝の時間を利用して、低学年が牛乳パックを開いたり、中・高学年だけがいる6時間目に、ひも通しやペグ差し等、 集中力や手指の巧緻性を高める活動をしたりしています。

先日は、全員でバンダナを使い、首に巻いて結んだり、箱型のものを包んだりする方法を学びました。今後も、学んだことを実践に生かし、自分でできることを少しでも増やしていけるよう支援していきます。



児童支援専任より

先月の学校便りでは不審者対応についてお伝えしましたが、今月は登下校時や放課後の過ごし方について子どもたちや保護者の皆さんにぜひお願いしたいことがあります。

- ○安心・安全に登下校できるように、次の3つのことに注意して登下校しましょう。
 - ・道路に飛び出したり、横断歩道のないところを横断したりすることはやめましょう。
 - ・下校時は、寄り道せずにまっすぐ家に帰りましょう。
 - ・下校途中に、空き地や歩道で友達同士遊んだり話し込こんだりすることがないようにしましょう。
- ○放課後の遊び方については、次の2つのことに注意して過ごしましょう。
 - ・外出するときは、家の人に「行き先」「帰る時刻」「一緒の人」などをはっきり伝えましょう。
 - ・公園や校庭で遊ぶときは、きまりを守って遊びましょう。

ご家庭でも、お子さんの下校の様子や放課後の過ごし方についてぜひ話題にしてみてください。また、 学校を遅刻・早退するときは必ず保護者の送り迎えをお願いします。